



1^{ER} MAI 2025 : SOLIDARITÉ INTERNATIONALISTE AVEC LES TRAVAILLEUR•EUSES D'UKRAINE POUR UNE PAIX JUSTE ET DURABLE

Trump, Musk et Vance, ce triumvirat ultra-réactionnaire, apportent désormais une aide directe à Poutine contre l'Ukraine. Il n'y a pas, à ce jour, de cessez-le-feu, mais les conditions en ont été annoncées par les émissaires de Washington : la partition de l'Ukraine !

Voilà le but de guerre immédiat de Trump et de Poutine !

Un « cessez-le-feu », une « paix » de partition de l'Ukraine ne seraient ni un cessez-le-feu ni une paix : ils seraient la poursuite de la guerre. La poursuite, dans les zones occupées, des déportations de population, des enlèvements d'enfants, des tortures, des viols, des crimes contre l'humanité, de la colonisation.

Ce serait une menace directe envers le reste de l'Ukraine et les nations frontalières de la Russie.

Dans le partage mondial qu'il propose à la Chine et à la Russie – un partage porteur de guerre –, Trump veut l'Amérique et laisse l'Europe centrale et orientale à la Russie. Ceci exige capitulation et asservissement de l'Europe occidentale. Les auxiliaires d'extrême droite de Trump et Poutine sont là pour ça : ils ont pour nom Le Pen, Bardella, Meloni, Orban.

Le sacrifice du peuple palestinien au profit de Netanyahu – l'ami de Trump et Poutine – et la chasse aux migrant•es en Europe comme aux États-Unis vont de pair avec le sacrifice du peuple ukrainien.

C'est l'ensemble des forces progressistes qui doit combattre cette politique.

C'est l'ensemble des forces progressistes qui doit défendre l'Ukraine, les Palestiniens, la démocratie et le droit à l'autodétermination des peuples.

C'est l'ensemble des forces progressistes qui doit s'opposer à l'axe néofasciste Trump/Poutine !

C'est l'ensemble des forces progressistes qui doit refuser le choix du pouvoir macroniste qui refuse d'augmenter les impôts – **c'est-à-dire de faire payer les riches** – et qui aggrave les attaques contre les services publics, la protection sociale et les retraites prenant prétexte du risque de guerre.

L'internationalisme, hérité de Jaurès et de Rosa Luxemburg, celui du refus de la guerre des puissants en 1914, celui de la résistance antifasciste en 1936 et 1940, l'internationalisme exige aujourd'hui, comme hier en Espagne, le combat pour aider et armer le peuple ukrainien pour défaire Poutine et Trump.

Dépenses sociales, dépenses écologiques, dépenses de défense, doivent aller ensemble : que les riches paient !

Quelles dépenses de défense ? Celles de l'aide immédiate et massive à l'Ukraine, par l'envoi des armes dont les pays occidentaux disposent, au lieu de les vendre aux dictateurs et de les fournir à Netanyahu. Les armes ne doivent pas être des marchandises.

Il faut en même temps renforcer radicalement les sanctions pour faire plier Poutine, à commencer par un embargo ferme sur le pétrole et le gaz russes exportés illégalement par le Kremlin.

La solidarité avec l'Ukraine des forces progressistes doit se traduire par l'aide humanitaire, mais aussi par le soutien concret aux syndicalistes, aux féministes, aux LGBTQIA+, aux écologistes, aux antifascistes, qui, sur place, luttent pour la paix depuis plus de trois ans en participant activement à la résistance contre les forces d'occupation.

Armer l'Ukraine, c'est nous défendre ici et maintenant ! La livrer à Poutine au nom de « la paix », ce serait commencer à nous livrer nous-mêmes !



✉ ukrainesolidaritefrance@gmail.com

🌐 <https://www.facebook.com/profile.php?id=100087563586225>